

Conseil de Quartier MONNAIE

Bilan mandature (2021-2023)

Après une mise en place au cours de l'année 2021, le Conseil a pu tenir 3 réunions annuelles donc en tout 9 réunions.

À cet égard, je tiens tout d'abord à remercier les membres du CQ qui ont été présents et ont été impliqués dans ces réunions de travail.

L'ambiance a toujours été courtoise, studieuse et constructive, ce dont nous pouvons tous, collectivement, nous féliciter.

Ces réunions ont permis d'avancer sur des points précis, nous allons en parler immédiatement, et également sur des sujets plus généraux et récurrents dans le quartier dans la vie des habitants, nous en parlerons ensuite.

1/ Décisions prises

- Tout d'abord, nous avons, à l'unanimité du Conseil de quartier émis un vœu concernant la situation de la Passerelle des Arts dont l'état d'entretien et la vétusté n'étaient pas satisfaisants. Ce vœu a été repris et voté par le Conseil d'arrondissement et donc soumis au Conseil de Paris.

À la suite de ce vœu les travaux de réhabilitation de la Passerelle ont été réalisés, ce dont nous nous réjouissons.

- soutien quant à la mise en place d'un parc canin sur les quais bas de la Seine (ce projet n'a pas pu être mis en place mais sera présenté à nouveau dans le cadre du prochain budget participatif)

- achat d'une boîte à livres pour l'école St André des Arts

- financement du matériel d'une boîte à livres pour l'école Jardinnet

- participation au financement du vide-greniers et de la bourse aux vélos

- intervention relative à la pose de grilles dans le passage de l'Hirondelle ce qui a permis de limiter les installations de SDF dans ce passage et donc les nuisances pour les habitants

- financement d'œuvres à réaliser par l'artiste C 215 afin d'embellir le quartier en mettant des hommes et des femmes ayant vécu ou travaillé dans le quartier

2/ Thèmes souvent abordés

- Insécurité et incivilités (notamment avec l'intervention du Chef de la police municipale dans le 6ème)

- nuisances sonores notamment des terrasses et de façon plus générale emprise des terrasses

- volonté de végétaliser les trottoirs aux endroits possibles (notamment avec une marche exploratoire effectuée avec les services de la Ville) même si nous n'avons pas encore eu d'avancée à ce jour

- sécurité des piétons vis à vis des vélos et des trottinettes

- problèmes des mégots de cigarette avec réflexion sur la mise en place de cendriers de rue

Nous avons donc travaillé et avancé sur beaucoup de sujets mais il reste encore du travail pour la prochaine équipe du CQ !

Charles FLOBERT
Président du Conseil de Quartier